



Mtro. Carlos Francisco Rodríguez Sámano, es secretario del Consejo de Directores de la Asociación Mexicana de Energía, A.C., que es la agrupación de los grandes generadores eléctricos privados con instalaciones eléctricas de distinta tecnología en México.

El licenciado Rodríguez Sámano es abogado por la Escuela Libre de Derecho. Cuenta con una Especialidad en Relaciones Industriales en Nueva York por el Centro de Desarrollo Gerencial de General Electric, Co., Además de dos maestrías: una en Derecho Corporativo y otra en Historia del Pensamiento Universal, ambas por la Universidad Panamericana, y es Doctorando en Derecho por la Universidad de Monterrey.

Su trayectoria profesional se ha desarrollado desde hace 49 años como abogado interno de empresas de basadas en México. En los últimos 19 años desarrolló gran experiencia en el sector de la energía en las actividades relacionadas con la distribución, comercialización, transporte y demás actividades reguladas en materia de hidrocarburos, y en actividades relacionadas con el desarrollo y operación de proyectos eléctricos.

Actualmente es consultor senior en proyectos de energía en alianza con diversos despachos de abogados en México.